

前期のまとめの時期です

10月11日で5年生の前期が終わります。早いもので1年間の折り返しの時期です。高学年の仲間入りをして約半年が経ちますが、学習に生活に、よく頑張っている姿が見られました。子供たちと一緒に前期のことを振り返り、しっかりまとめを行っていきます。

また、今月は運動会があります。季節の変わり目でもありますので、ご家庭でも体調管理にお気を付けください。当日、カー杯運動する子供たちの勇姿を見せられるように学校でも指導していきます。

10月学習予定

国語	漢字の読み取りと使い方 秋の夕暮れ 固有種が教えてくれること
社会	これからの食料生産とわたしたち 自然災害を防ぐ
算数	分数と小数、整数の関係を調べよう 考える力をのばそう 算数で読みとこう 分数のたし算、ひき算を広げよう
理科	台風と天気の変化 流れる水のはたらき
音楽	地球星歌 鎌倉殿の13人 ゴーゴーゴー
図画工作	世界で一つだけの時計 ビー玉ランド
家庭科	ミシンでソーイング
体育	ベースボール型ゲーム ネット型ゲーム 運動会団体競技練習
総合	What's SDG's?
外国語	Let's go to the zoo
道徳	かれてしまったヒマワリ (よりよい学校生活、集団生活の充実) 親から子へ、そして孫へと(伝統と文化の尊重) ベートーベン(希望と勇気、努力と強い意志) 遊園地のできごとから(規則の尊重)

愛南町ぎょしょく

教育について

10月31日(木)にゲストティーチャーをお招きして、ぎょしょく授業を行います。生の魚を触る活動がありますので、不都合があればご連絡ください。

お願い

iPadの充電をご家庭で、毎日行わせて持たせください。使用する際に、充電が少なく学習に参加できないケースがあります。

